



仙台青陵中等教育学校  
第1学年だより第11号  
2022.8.2 配信

## 三者面談にて

8月になりました。夏休みも10日を過ぎましたが、最初の長期休暇をどのように過ごしているでしょうか。先週までの三者面談期間に保護者の皆様におかれましては、ご多忙中にも関わらずご来校いただきまして有難うございました。ところで、面談の話題としていくつかありましたので、お知らせしたいと思います。

まず休み前の教科書等の持ち帰りについてです。今回の持ち帰りは事前の周知が少し不足していたかもしれません。今後の持ち帰りの予定ですが、冬休みは入試の準備、春休みは新年度に向けての準備ということで2回とも全ての教材を持ち帰ることになります。ご承知おきいただければと思います。なお、何をいつ持ち帰るかについては生徒本人に考えるように話をしていきたいと思います。時間割を見れば不要になる教科書などは分かります。自ら判断して保護者と話をするなどして、計画的に行動できるように成長して欲しいものです。

これまで生徒本人の行動に「いろいろと口を出していた」けれども「今はグッと我慢して、見守るようにしています。」という保護者がいらっしゃったようです。そのままできるだけ見守り続けていただければと思います。先回りしてつい言いたくなることもあるかと思いますが、少し待ってみてください。その生徒は、少なくとも教室では「自分で考えて分かったことがある」と話をしていました。

スマートホンの利用についてもありました。基本的に使用をどのようにするか、制限するかといったことはご家庭でのお話し合いによります。学校(前期)では校内に持ち込んだ場合は個人ロッカーにしまっておくということ、登下校中は連絡をする以外は使用しないこととなっています。しかし、登下校中に学習動画を見る、音楽を聞く、また家でSNSやゲームをするなどの使用状況を実際に把握することはできません。事故や事件に遭わないようにする、SNS等でのトラブルに巻き込まれないようにするというご家庭でお話いただければと思います。今後スマホのSNS利用におけるトラブルは増えていくことが考えられます。いろいろなお考えがあることは理解していますが、実際にトラブルが起きた時に、保護者の皆様が「そんな書き込みをしていることを知らなかった」とならないように、使用についての家庭内ルールなどを決めるなどの対応をお願いします。もしよろしければ東洋経済オンライン(<https://toyokeizai.net/articles/-/539128>)の記事です。ご覧下さい。

## 多くの体験を

夏休みになったところでコロナが猛威を振るっていますが、どこかに出掛けなくても、例えば調理実習の復習を兼ねて「家族にハンバーグを作る」など、計画・準備・活動を一人で体験させるような機会をもたせていただければと思います。

まだまだ暑い日が続きます。健康に留意されてお過ごしください。